

Dörfleplatz Bassig

Bundesland: Vorarlberg

Projekträger: Gemeinde Dünserberg

Die Gemeinde Dünserberg hat aufgrund der attraktiven Lage, mit Wander- und Radwegen sowie leistbaren Grundstückspreisen, vermehrt Zuzug. Vor allem im Ortsteil Bassig kommt es zu Bautätigkeiten und somit Veränderungen in der Ortsstruktur. Um diesen Prozess zu unterstützen, fand eine Ortsteilentwicklung mit einem breit angelegten Beteiligungsprozess statt.

Ergebnis daraus ist die für Herbst 2023 geplante Neugestaltung eines 140 m² Gemeinschaftsplatzes inmitten der Neubauten von Bassig. Der Dörfleplatz wird gemäß den Kriterien zur Klimawandelanpassung gestaltet. Die Oberflächen werden mit wasserdurchlässigen Materialien angelegt, große, schattenspendende Bäume sowie

standortgerechte Gehölze werden gepflanzt. Spielgeräte werden mit Naturmaterialien gebaut. Ein Sitzplatz im Baumschatten sowie ein Trinkbrunnen dienen zur Abkühlung an heißen Tagen.

Ein cooler kühler Ort der Begegnung und (Nah-)Erholung wird künftig für alle zur Verfügung stehen und eine Aufwertung im Ortsteil Bassig darstellen. Die Gemeinschaft vor Ort wird gestärkt und auf die Veränderungen durch den Klimawandel eingegangen.

Projektkosten: ca. 66.300 Euro

Förderung: ca. 40.000 Euro (LEADER)

Kontaktperson: Bgm. Walter Rauch,
Gemeinde Dünserberg, gemeinde@duenserberg.at

Weiterführender Link:

[Webseite LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz](#)

